
DFB
Beitrag von „juninho“ vom 9. Januar 2021, 21:36

Isst doch auch schon Standard bei denen. Es regt sich noch nicht mal mehr jemand drüber auf.
Da sieht man mal wie tief die Erwartungen gesunken sind.

Man müsste den ganzen Schrottverband auflösen und genossenschaftlich neu aufbauen. Wird
aber nicht passieren.
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